
Protokoll: 

Die Vorsitzende führt kurz aus, dass im Rahmen des Projekts „Urbane Kunst“ bereits fünf Kunstwerke 

gestaltet wurden und mit der Bereitstellung weiterer Stromkästen zur künstlerischen Gestaltung zu 

rechnen ist.  

 

Es gibt keine weiteren Anmerkungen oder Rückfragen. 

 

 


